
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0685/2023

Ecatepec, Estado de México, 7 de julio de 2023

**EN ACCIÓN COORDINADA, POLICÍAS ESTATALES Y CAPITALINOS
DETIENEN A DOS HOMBRES PROBABLEMENTE IMPLICADOS EN DELITOS
CONTRA LA SALUD**

- *Los ahora detenidos aparentemente habían intentado despojar de sus pertenencias a un ciudadano en la alcaldía Gustavo A. Madero.*
- *Los uniformados confiscaron tres bolsas de plástico que contenían una hierba con las características específicas de la marihuana.*

Resultado de una solicitud de apoyo, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con policías de su homóloga en la Ciudad de México (CDMX) detuvieron a dos sujetos por su probable participación en delitos contra la salud y quienes aparentemente pretendían cometer un ilícito en la capital del país.

Uniformados de la dependencia estatal circulaban sobre la autopista Siervo de la Nación, con dirección sur – norte, cuando recibieron una alerta de oficiales capitalinos, los cuales indicaron que los tripulantes de un Chevrolet, tipo Beat, color blanco, minutos antes aparentemente habían intentado despojar de sus pertenencias a un hombre en la alcaldía Gustavo A. Madero.

De forma inmediata se llevó a cabo una persecución, la cual culminó sobre la calle Poniente Lobos, en la colonia Jardines de Santa Clara, donde mediante comandos verbales se les solicitó a los sospechosos detener la marcha de su unidad para

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

realizar una revisión apegada al protocolo de actuación; al concluir, decomisaron tres bolsas de plástico transparente las cuales contenían una hierba con las características específicas de la marihuana.

Por lo cual, tras leerles los derechos que la ley confiere, los uniformados estatales entregaron a sus compañeros de la CDMX a Axel “N” e Ian “N” de 19 y 18 años de edad, respectivamente, junto con lo decomisado para que los presentaran ante las autoridades correspondientes, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.